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区立直営園を新設

多
く
の
自
治
体
に
お
い

て
、
管
理
運
営
を
民
間
事

業
者
に
任
せ
る
指
定
管
理

者
制
度
の
導
入
や
民
営
化

な
ど
に
よ
っ
て
公
立
の
直

営
園
を
民
間
保
育
園
に
切

り
替
え
る
流
れ
が
強
ま
っ

て
い
る
下
で
、
北
区
は
こ

の
４
月
、
音
無
つ
ぼ
み

（
１
歳
児
34
名
）、
清
水
坂

つ
ぼ
み
（
１
歳
児
30
名
）、

王
子
保
育
園
つ
ぼ
み
分
園

（
１
歳
児
25
名
、
2
歳
児

25
名
）、
さ
く
ら
だ
こ
ど

も
園
（
３
～
５
歳
児
各
30

名
）
の
４
つ
の
区
立
直
営

園
を
開
設
さ
せ
ま
し
た
。

北
区
は
、「
子
育
て
す
る

な
ら
北
区
が
一
番
」
を
ス

ロ
ー
ガ
ン
に
掲
げ
て
い
ま

す
が
、
公
的
な
責
任
に
よ

る
安
全
で
安
心
な
保
育
を

求
め
る
保
護
者
ら
の
声
に

こ
た
え
た
も
の
と
し
て
、

私
た
ち
も
大
い
に
歓
迎
し

て
い
ま
す
。

区
立
の
保
育
士

に
応
募
殺
到

こ
う
し
た
定
員
拡
大
に

あ
わ
せ
て
、
区
が
新
年
度

の
区
立
園
常
勤
保
育
士
を

80
人
募
集
し
た
と
こ
ろ
、

５
０
０
人
を
超
え
る
応
募

が
殺
到
し
ま
し
た
。
他
の

職
種
よ
り
月
10
万
円
も
低

い
と
い
わ
れ
る
保
育
士
の

給
与
水
準
か
ら
み
て
、
公

務
員
の
安
定
し
た
賃
金
が

大
変
魅
力
的
だ
と
い
う
こ

北区はここ数年で増加し、昨年は200人を
超えた保育園の待機児童解消のため、4月に
898人の定員を拡大しました。その中には、年
齢を限定した4つの区立直営保育園も含まれ
ます。区は2018年度までに、さらに約1000
人の定員を増やす予定です。（のの山けん）

保育園待機児解消へ

この4月にオープンした赤羽北のぞみ保育園（特別養護老人ホーム・赤羽
北さくら荘に併設）の前で記念撮影をおこなう日本共産党北区議員団

新設された音無つぼみ保育園の室内

新年度予算で実現

と
を
し
め
し
て
い
ま
す
。

待
機
児
解
消
に
向
け
て

は
、
保
育
士
の
確
保
が
大

き
な
課
題
と
な
っ
て
い
ま

す
が
、
賃
上
げ
な
ど
の
処

遇
改
善
が
決
定
的
で
あ
る

こ
と
は
明
ら
か
で
す
。

国
公
有
地
活
用

を
引
き
続
き

昨
年
は
、
そ
ね
は
じ
め

都
議
が
都
議
会
で
提
案
し

た
都
有
地
活
用
の
認
可
保

育
園
が
北
区
で
２
園
新
設

さ
れ
ま
し
た
。

今
年
も
１
園
が
募
集
に

入
る
予
定
で
す
が
、
引
き

続
き
、
国
公
有
地
の
活
用

を
求
め
て
い
き
ま
す
。



２
日
、
千
駄
ヶ
谷

区
民
会
館
で
、「
止
め

ろ
！
特
定
整
備
路
線

２
０
１
７
全
都
集
会
」

（
主
催
・
特
定
整
備
路

線
全
都
連
絡
会
）
が
開

か
れ
、
都
内
各
地
で
住

民
不
在
の
道
路
計
画
に

反
対
し
て
た
た
か
う
住

民
ら
が
参
加
し
ま
し
た
。

開
会
あ
い
さ
つ
の

後
、
岩
見
良
太
郎
埼
玉

大
学
名
誉
教
授
が
「
東

京
大
改
造
計
画
と
特
定

整
備
路
線
」
と
題
し
て

講
演
、
住
民
の
合
意
も

得
な
い
ま
ま
、
特
定
整

備
路
線
や
優
先
整
備
路

線
な
ど
無
謀
な
道
路
計

画
が
推
し
進
め
ら
れ
る

背
景
に
は
、
東
京
、
名

古
屋
、
大
阪
を
リ
ニ
ア

モ
ー
タ
ー
カ
ー
で
結
び
、

６
０
０
０
万
人
も
の
大

都
市
経
済
圏
を
つ
く
っ

て
国
際
競
争
力
を
勝
ち

ぬ
こ
う
と
い
う
「
ス
ー

パ
ー
メ
ガ
リ
ー
ジ
ョ
ン

構
想
」
が
あ
る
と
指
摘

し
ま
し
た
。

続
い
て
、
防
災
都
市

づ
く
り
研
究
家
の
中
村

八
郎
氏
が
「
糸
魚
川
火

災
と
道
路
」
を
テ
ー
マ

に
講
演
。
１
４
７
棟
が

焼
失
し
た
糸
魚
川
の
大

火
事
で
は
、
炎
が
35
～

40
㍍
の
高
さ
ま
で
あ
が

り
、
道
路
を
飛
び
越
え

て
次
々
と
飛
び
火
し
た

事
実
を
紹
介
し
、「
延

焼
遮
断
帯
」
と
し
て
の

国会報告をおこなう日本共産党の池内さおり衆院
議員（左）と山添拓参院議員

講演する岩見良太郎埼大学名誉教授

パネルディスカッションに参加した、そねはじめ都議（右から2人目）。その左隣は、補助86号線に反対する志茂一保存会の豊崎満会長

７１年前の都市計画決定 法的瑕疵は明らかに

４・２ 

止
め
ろ
！ 

特
定
整
備
路
線
２
０
１
７
全
都
集
会

大
型
道
路
建
設
に
疑
問

を
投
げ
か
け
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
池
内

さ
お
り
衆
院
議
員
と
山

添
拓
参
院
議
員
は
、
国

会
で
の
論
戦
を
紹
介
し
、

住
民
を
激
励
し
ま
し
た
。

休
憩
を
は
さ
ん
で
の

第
2
部
で
は
、
パ
ネ
ル

デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
で

各
地
の
運
動
を
交
流
。

裁
判
で
補
助
86
号
線
の

事
業
認
可
取
り
消
し
を

求
め
て
い
る
志
茂
一
保

ら
か
だ
と
強
調
し
ま
し

た
。
ま
た
、
そ
ね
は
じ

め
都
議
は
、
小
池
知
事

に
対
し
、
本
当
に
都
民

フ
ァ
ー
ス
ト
の
立
場
を

貫
く
と
い
う
な
ら
、
知

事
自
身
が
現
場
に
赴
き
、

不
要
不
急
の
道
路
事
業

を
見
直
す
決
断
を
す
べ

き
と
都
議
会
で
迫
っ
た

こ
と
を
報
告
し
ま
し
た
。

最
後
に
集
会
決
議
を

採
択
し
閉
会
し
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

住民不在の道路計画は撤回を

存
会
の
豊
崎

満
会
長
は
、

都
が
根
拠
と

し
て
い
る
71

年
前
の
都
市

計
画
決
定
は
、

被
告
の
国
も

証
拠
書
類
を

示
す
こ
と
が

で
き
ず
、
法

的
瑕
疵
は
明


